



INONDATIONS MÉTRO

DEMANDE DE GRATIFICATION POUR LES AGENTS

46 MINUTES DE PLUIE EN 1H00

Il est tombé entre 10 et 40 mm de pluies.

L'équivalent de deux à trois semaines de précipitation.

Mardi soir, le 16 août 2022, le réseau de métro RATP faisait la une des pages internet avec des images de stations ressemblant à des piscines.

En effet, c'est avec surprise que les clients-voyageurs parisiens ont accueilli cet épisode pluvieux après plusieurs jours de canicule.

Des pluies particulièrement violentes ont frappé les rues de Paris, venant submerger certaines stations sur les lignes 04 – 05 – 06 – 08 – 09 – 10 – 12, provoquant leur fermeture.



8 STATIONS FERMÉES AU PUBLIC SUR 368 SELON LA DIRECTION

La sécurité des agents et des clients-voyageurs doit être une priorité.

Avec l'eau stagnante : risques de dégradations, d'infections et des odeurs insupportables.



UNSA GROUPE RATP avec ses élus CSE SEM à la CSSCT demande qu'il soit fait un retour exhaustif sur la situation, avec des précisions sur des éventuelles conséquences qui seront à gérer.

Ce sont des déversements impressionnants d'eau dans les escaliers, transportant toutes les saletés extérieures comme des carcasses d'animaux morts ou encore des excréments... de belles boulettes !

DEMANDES UNSA GROUPE RATP :

C'est sur tout le réseau, sur toutes les lignes que les agents ont œuvré pour préserver parfois le matériel de travail et mettre en sécurité les clients-voyageurs, prouvant une fois encore leur utilité et professionnalisme.

➡ **UNSA GROUPE RATP** demande l'attribution exceptionnelle d'une gratification aux agents présents le 16 mais aussi le 17 août 2022.

**AVEC UNSA GROUPE RATP
LES AGENTS B1
SONT SOUTENUS**

